
erstellt: 26.01.2020 
"Es ist überragend gelaufen": Über 250.000 Besucher auf der boot

O-Ton: Petros Michelidakis, Director boot, Messe Düsseldorf GmbH, 40474 Düsseldorf
Länge: 5:00 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Die Wirtschaft dümpelt, die günstigen und kleinen Boote schwächelten zuletzt etwas:
Die Sorgen der Hersteller rund um den Wassersport waren in den Wochen vor der boot zu
spüren. Die Zahl der Besucher und die gegenüber dem außergewöhnlich guten Vorjahr
nochmals gestiegenen Aufträge der Aussteller haben die Sorgen nach einer Woche Messe
vorerst beerdigt. Die Bilanz der Messe Düsseldorf fällt durchweg positiv aus.

Michelidakis antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie ist die boot 2020 gelaufen?

2. Welche Rolle spielen die Themen rund um Nachhaltigkeit für die Aussteller?

3. Fühlen die Aussteller einen Impuls sich zu verändern?

4. Die Funsporthalle war gewohnt voll. Wie war es für dieses Segment der Messe?

5. Wie waren denn die Geschäfte der Aussteller, welche Rückmeldungen haben Sie
bekommen?
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